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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Beziehen die Kasseler Schulen über den FWU-Rahmenvertrag die Software 

Microsoft Office 365? 

2. Wenn ja, welche Konsequenzen zieht der Magistrat aus der Stellungnahme 

des hessischen Beauftragten für Datenschutz und Informationsfreiheit vom 

9.07.2019 [1]? 

3. Wie bewertet der Magistrat den Einsatz von Libre Office als Alternative zu 

Microsoft Office? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt  

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




